

15 de julio de 1970

Estimado señor Ziegler,

Lamenté mucho no haber estado en New York cuando usted y Mauricio Obregón estuvieron en mayo en las oficinas de la División de Recursos y Transportes revisando el estado del Proyecto del Chocó y la posibilidad del nuevo proyecto de exploración minera con los señores Dahle y Murdock.

Ahora, yo pienso pasar por Bogotá unos días en tránsito hacia el Uruguay a donde iré en una misión de unos 10 días. Llegaré el jueves 23 en el vuelo de Avianca 053 y debo seguir a Montevideo el lunes 27.

Como usted está informado, el Profesor Beus está haciendo preparativos para salir a Colombia lo más pronto posible para cumplir su misión en ECOMINAS. Yo creo que él llegue primero que yo, pero de todas maneras hemos planeado reunirnos con usted en Bogotá durante la semana del 10 al 14 (cuando yo estaré de vacaciones) para tratar de activar nuestro proyecto minero, en el cual tiene especial interés nuestra División y OTC.

Veó perfectamente que la época es la peor que uno pueda imaginar para obtener alguna cosa concreta de parte del Gobierno que se inaugura el 7 de agosto, aun en el caso de que no sucedan todos los acontecimientos que se rumoran para ese día. En todo caso, allá trataremos con el Profesor Beus de hacer lo que se pueda.

Para cubrir tal objetivo, he pensado que, salvo opinión suya en contrario, podríamos entrevistarnos con las siguientes personas: Mauricio Obregón, Andrés Jimeno (director de INGEOMINAS) y algún funcionario apropiado de Planeación que siga las solicitudes y proyectos de UN. Creo inútil tratar de visitar Ministros acabados de posesionar, a menos que salga algún amigo personal mío.

Le ruego, pues, tratar de preparar citas con los señores nombrados para los primeros días de la semana mencionada, preferiblemente entre el 10 y el 12 de agosto.

Sr. Heinrich Ziegler
Resident Representative of the
United Nations Development Programme
in Colombia, a.i.
Apartado Aéreo 3868
Bogotá, Colombia

Igualmente, le ruego el favor de decirle a Alcira León que me prepare la carta de exención del impuesto de salida de Colombia el 27 de julio para Montevideo, vía Avianca, y que me la mande a mi casa (Carrera 11 No. 67-46) para poder hacer esa diligencia el viernes 24 que será el único día hábil que pasaré en Bogotá.

Mientras tengo el gusto de verlo personalmente, reciba un cordial saludo.

Benjamín Alvarado